

“いっしうけんめい がんばる” 神原っ子 ~一人一人のよさが輝く学校~



つぼみ桜

神原小学校だより
令和6年度 6月号



一生懸命がんばった運動会



5月18日（土）、抜けるような青空のもと、運動会を開催しました。今年のスローガンは、「協力して いっしうけんめいがんばる 神原っ子」。短い練習期間ではありましたが、子どもたちはスローガンのとおり、競技や演技はもちろん、開閉会式や応援合戦の態度、高学年は係の仕事など、様々な場面で一生懸命がんばる姿を見せてくれました。入学して間もない1年生も立派な姿を見せてくれ、来賓の方々からお褒めの言葉をいただきました。この運動会で培った自信やねばり強さ、協力性などをこれから学校生活の中でしっかりと發揮してほしいと思っています。最後まで温かいご声援をいただいた保護者や地域の皆様、準備や片付けにご協力いただいた協力員の皆様、本当にありがとうございました。 校長 大中 正浩



大切に使わせていただきます

100周年記念事業費で購入させていただいたワンタッチテント二張りを運動会でお披露目させていただきました。これからも大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



地域の方へインタビュー！

6年生が国語の学習で、地域で様々な仕事をしていらっしゃる方々にインタビューをしました。インタビューを通して、仕事の内容や、仕事に対する思いや願いを知ることができました。ご協力いただいた皆様、大変ありがとうございました。



働き方改革にご協力をお願いします

本校では「山口県 学校における働き方改革加速化プラン」に沿って、教職員の働き方改革に取り組んでいます。教職員の疲弊は、教育の質の低下に直結します。以下のことについて、ご理解とご協力をお願いします。

○学校への電話連絡は、緊急を要する場合を除き、7時30分～18時にお願いします。
※本校の教職員の勤務時間は、8時10分～16時40分です。

○次のような案件については、家庭や地域で対応をお願いします。

- ・休日や校外での問題行動
- ・スマホ等の通信機器によるトラブル
- ・保護者同士のトラブル 等

※ホームページに働き方改革についてのリーフレットを掲載していますので、ご覧ください。

